

職場体験

～ひよどり山中学校～

2月29日・3月1日の両日、八王子市立ひよどり山中学校2年生の女子2名が職場体験学習で当センターを訪れました。

職場体験学習は、生徒たちにさまざまな職業の現場を体験させることで、生徒が職業や仕事の実際について体験したりする学習活動として実施されています。

職場体験の1日目は、森林・林業についての学習のあと、動物の生息状況を調査するためのセンサーカメラの巡回と電池交換、午後からは、森林教室に使用する竹割り作業を体験しました。

2日目は、高尾599ミュージアムの見学、クラフト室の材料作りでドングリが痛まないようにするための煮沸処理、クラフト作りを体験しました。

生徒達は、センターの仕事が事務的な仕事と考えていたようで、想像と異なる仕事に戸惑いながらも、森林・林業の大切さを学びながらの職場体験学習を楽しんでいきました。(き)



はちおうじ

木育フェスティバル開催

3月26・27日に八王子市明神町の八王子市立第四小学校で「はちおうじ 木育フェスティバル」が開催されました。

はちおうじ木育フェスティバルは、「木」を活用した子育て環境を整備し、子どもをはじめとするすべての人たちが、木のぬくもりを感じながら、楽しく豊かに暮らしていけることができるようにしていく取組として、八王子市では初めて開催されました。

会場では、八王子材の丸太切りによるコースターやマイはしなどを作ったり、木のおもちゃ広場、フィールドアスレチックで遊んだり、木工品やパンの販売など、いろいろな体験ができるコーナーが用意されました。

会場には、乳幼児を抱えた子育て世代の親子を中心に2日間で2,500名の来場者がありました。

当センターの「森のキーホルダーコーナー」も、2日間で約300名がキーホルダー作りを体験していきました。

来場者は、木の持つぬくもりに触れ、ふるさとの自然の大切さを感じていたようです。(き)



編集後記



別れと出会いが多くなるこの季節、ご多分に漏れず当センターにも高尾を離れる職員がいた。子どもたちのために一生懸命覚えた植物の名前。「もう使うことないから～」高尾愛の希薄さに愕然。何はともあれ健康には留意してください。

そして新しい体制で4月をスタートさせました。高尾で勉強できて良かったと言われるよう、愛情たっぷりでお待ちしております。(S)

Forest 通信 No.326

発行：林野庁関東森林管理局高尾森林ふれあい推進センター

【ご意見、ご要望及びイベント情報のお問合せ先】

林野庁 関東森林管理局 高尾森林ふれあい推進センター

〒193-0844 東京都八王子市高尾町 2438-1

電話 042-663-6689 FAX042-663-7229

<http://www.rinya.maff.go.jp/kanto/takao/index.html>